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Anfrage 
der Abgeordneten Mag. Ruth Becher 

und GenossInnen 

an den Bundesminister für Inneres 

betreffend Kriminalitätsentwicklung in der Donaustadt 

Anfang Oktober dieses Jahres referierte der stv. Wiener Landespolizeikommandant 

Generalmajor Karl Mahrer in der Donaustadt über die Kriminalitätsentwicklung und - 

bekämpfung in Wiens größtem Bezirk. Erwähnung fanden dabei auch die aktuellsten Zahlen 

im Bereich der Kerndelikte Raub, Einbruchsdiebstahl in Wohnräumlichkeiten, Geschäfts- 

Einbruchsdiebstahl, KFZ-Einbruchsdiebstahl und Taschendiebstahl. Als 

Beobachtungszeitraum wurden dabei die in den Monaten Jänner und August 2007 

begangenen Straftaten mit jenen des Vergleichszeitraums des Vorjahres verglichen. Älteres 

Zahlenmaterial legte Generalmajor Mahrer im Zuge seines Referats im Rahmens eines von 

einer Bezirkzeitung veranstalteten „Sicherheitsgipfels" zur Verwunderung von so manchem 

Zuhörer nicht offen. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher in diesem Zusammenhang an den 

Bundesminister für Inneres nachstehende 

Anfrage: 

1. Wie viele Einbruchsdiebstähle in Wohnräumlichkeiten in Wien-Donaustadt wurden in 

den Jahren 2000, 2001, 2002, 2003, 2004, 2005 und 2006 verzeichnet? 

2. Wie hoch war die diesbezügliche Aufklärungsquote in den Jahren 2000, 2001, 2002, 

2003, 2004, 2005 und 2006? 
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3. Wie viele Einbruchsdiebstähle in Wohnräumlichkeiten in Wien-Donaustadt wurden 

jeweils in den Monaten Jänner bis August der Jahre 2000, 2001, 2002, 2003, 2004, 

2005, 2006 und 2007 registriert? 

4. Wie hoch war die diesbezügliche Aufklärungsquote der unter 3. beauskunfteten 

Straftaten? 

5. Wie viele Geschäfts-Einbruchsdiebstähle wurden in den Jahren 2000, 2001, 2002, 

2003, 2004, 2005 und 2006 im 22. Wiener Gemeindebezirk verzeichnet? 

6. Wie hoch war die diesbezügliche Aufklärungsquote in den Jahren 2000, 2001, 2002, 

2003, 2004, 2005 und 2006? 

7. Wie viele Geschäfts-Einbruchsdiebstähle wurden jeweils in den Monaten Jänner bis 

August der Jahre 2000, 2001, 2002, 2003, 2004, 2005, 2006 und 2007 in Wien- 

Donaustadt registriert? 

8. Wie hoch war die diesbezügliche Aufklärungsquote der unter 7. beauskunfteten 

Delikte? 

9. Wie viele KFZ-Einbruchsdiebstähle wurden in den Jahren 2000, 2001, 2002, 2003, 

2004, 2005 und 2006 in der Donaustadt verzeichnet? 

10. Wie hoch war die diesbezügliche Aufklärungsquote in den Jahren 2000, 2001, 2002, 

2003, 2004, 2005 und 2006? 

11. Wie viele KFZ-Einbruchsdiebstähle wurden jeweils in den Monaten Jänner bis August 

der Jahre 2000, 2001, 2002, 2003, 2004, 2005, 2006 und 2007 in Wien-Donaustadt 

registriert? 

12. Wie hoch war die diesbezügliche Aufklärungsquote der unter 11. beauskunfteten 

Straftaten? 

13. Wie viele Taschendiebstähle wurden in den Jahren 2000, 2001, 2002, 2003, 2004, 

2005 und 2006 in der Donaustadt verzeichnet? 
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14. Wie hoch war die diesbezügliche Aufklärungsquote in den Jahren 2000, 2001, 2002, 

2003, 2004, 2005 und 2006? 

15. Wie viele Taschendiebstähle wurden jeweils in den Monaten Jänner bis August der 

Jahre  2000,  2001,  2002,  2003,  2004,  2005,  2006  und  2007  im  22.   Wiener 

Gemeindebezirk registriert? 

16. Wie hoch war die diesbezügliche Aufklärungsquote der unter 15. beauskunfteten 

Delikte? 

17. Wie viele strafbare Handlungen nach § 142 StGB wurden in Wien-Donaustadt in den 

Jahren 2000, 2001, 2002, 2003, 2004, 2005 und 2006 angezeigt? 

18. Wie hoch war die diesbezügliche Aufklärungsquote in den Jahren 2000, 2001, 2002, 

2003, 2004, 2005 und 2006? 

19. Wie viele strafbare Handlungen nach § 142 StGB wurden in Wien-Donaustadt jeweils 

in den Monaten Jänner bis August in den Jahren 2000, 2001, 2002, 2003, 2004, 2005, 

2006 und 2007 registriert? 

20. Wie hoch war die diesbezügliche Aufklärungsquote der unter 19. beauskunfteten 

Straftaten? 
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